



**Mesdames, messieurs,**

Sensible depuis le plus jeune âge aux problématiques médicales du fait de parents docteurs spécialisés en cardiologie et ophtalmologie, j'ai tenté d'apporter mon aide à différentes associations de patients. Proche d'un jeune malade Crohn, je me suis rapproché de l'afa pour contribuer entre 2008 et 2018 à différents sujets notamment sur la mise en place de l'outil de gestion des adhérents et le digital.

Je connais bien l'afa : son fonctionnement, ses responsables, ses enjeux. Pendant ces 20 dernières années, j'ai parcouru différents postes dans le privé en tant que directeur financier, directeur des systèmes d'information, chef d'entreprise.

C'est en espérant apporter mon expertise et mon énergie que je me porte aujourd'hui candidat à l'élection du conseil d'administration de l'afa dans la continuité de mon engagement.

*Franck TOUBOUL*